
Отдыхаем  безопасно:  полезные
встречи со спасателями

«Работа  кипит»,  ведь  лето  в  самом  разгаре,  и  спасатели
Гомельского  районного  отдела  по  чрезвычайным  ситуациям
продолжают активно обучать детишек правилам безопасности.

В  рамках  республиканской  акции  «Безопасные  каникулы»
спасатели,  представители  ОСВОД  и  специалисты  Белорусского
добровольного пожарного общества, объединяя усилия, проводят
обучающие  интерактивные  мероприятия  для  ребят,  которые
отдыхают в пришкольных и стационарных оздоровительных лагерях.

Дети с большим удовольствием принимают участие в подвижных
тематических играх, учатся правильно сообщать о происшествиях
по  номерам  «101»  и  «112»,  выполняют  задания  в  группах,
собирают пазлы-безопасности о правилах поведения на воде с
изображением героев мультсериала от МЧС «Волшебная книга».

Обязательным  элементом  является  проговаривание  правил
поведения в задымленном помещении и разбор «шагов спасения».

–  Итак,  ребята,  повторяем  вместе  со  мной:  при  пожаре  не
паникуй, не прячься, покинь помещение, сообщи взрослым о ЧС и
позвони  спасателям,  –  проговаривают  вместе  с  ребятами
представители  спасательного  ведомства.
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Вера  Уздовская,  специалист  БДПО,  рассказывает  ребятам  о
важности АПИ и предлагает выполнить тематические задания по
безопасности.

Игорь  Корбут,  председатель  районной  организации  ОСВОД,
рассказывает  о  правилах  безопасности  при  купании  и  про
спасательные средства, которые используют в своей работе.

В лагерях, где имеются бассейны, спасатели совместно с ОСВОД
проводят для отдыхающих ребят обучающие занятия по плаванию и
правилам поведения на воде.

– Перед занятием по плаванию важно хорошо размяться. Помните,
что и в бассейне необходимо соблюдать правила безопасности:
спускайтесь в воду по специальным лестницам, не балуйтесь,
подавайте  сигнал  о  помощи,  когда  вы  действительно  в  ней
нуждаетесь, – обращаются к детям работники МЧС.

Каждый участник мероприятия не уходит без полезного подарка от
спасателей.

Программа  праздничных
мероприятий
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Уважаемые жители и гости Гомельского района!

В  агрогородке  Урицкое  3  июля   состоятся  мероприятия,
посвященные  Дню  Независимости  Республики  Беларусь  и  81-й
годовщине  освобождения  Беларуси  от  немецко-фашистских
захватчиков.

3  июля  в  15.30  состоится  молебен  «За  Беларусь»  в  Храме
Рождества Пресвятой Богородицы агрогородка Урицкое;

15.50  возложение  венков  и  цветов  у  памятника  землякам  в
агрогородке Урицкое;

16.00 ��торжественный концерт, посвящённый Дню Независимости
Республики Беларусь;



22.50 республиканская патриотическая акция «Споём гимн вместе»

Также  в  программе  праздника  работа  тематических  подворий,
выставок,  интерактивных  и  игровых  площадок,  концертные
программы  вокального  трио  «Земляки»,  творческих  коллективов
Стародубского  центрального  ДК  (г.  Стародуб,  Брянская  обл.,
Российская Федерация), световое и фаер-шоу, конкурс-фестиваль
«Вкусный город» и многое другое.

Приглашаем принять участие в мероприятиях!

С  Днем  Независимости
Республики Беларусь!

Дорогие друзья!

Гомельский районный исполнительный комитет и районный Совет
депутатов  поздравлют  вас  с  Днём  Независимости  Республики
Беларусь  —  главным  государственным  праздником  белорусской
государственности!

Будущее  страны  строится  ежедневно.  Личный  пример
добросовестного труда каждого, бережное отношение к традициям
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и  передача  ценностей  —  основа  нашего  единства  и  развития
Беларуси.

Пусть и впредь вклад каждого гражданина — в труде, семье,
сохранении культуры — умножает славу и благополучие родной
земли.

Желаем каждому из вас и вашим близким людям мира, здоровья и
благополучия.

С праздником!

 

Председатель  Гомельского  районного  исполнительного  комитета
Дмитрий Иванович Козел

Председатель Гомельского районного Совета депутатов  Виктория
Александровна Ладутько

Во всём должен быть порядок.
Большое  интервью  с
председателем  Гомельского
райисполкома Дмитрием Козелом
Председатель райисполкома — человек, который должен знать все,
что происходит в подотчетном ему районе. Какие вопросы сейчас
на повестке дня у главы Гомельского района Дмитрия Козела,
какая нынешняя молодежь и остается ли время на личные хобби?
На эти и другие вопросы журналистов Дмитрий Иванович ответил в
большом  интервью  во  время  посещения  редакции  газеты
«Гомельская  праўда».
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Дмитрий Козел побывал в прямом эфире у «Правда радио».

Главная особенность Гомельского района в том, что он не имеет
своего административного центра. Облегчает это либо, наоборот,
усложняет работу?

На этот вопрос у председателя Гомельского райисполкома ответ
однозначный: везде одинаково должен быть порядок:

— На сегодняшний день у нас есть населенные пункты, которые по
количеству жителей могут сравниться с другими районами. И люди
везде хотят жить комфортно, в хорошей атмосфере, что мы и
стараемся обеспечить. Так, например, такие большие праздники,
как  День  Победы,  стараемся  по  очереди  проводить  в  разных
крупных населенных пунктах района. И каждый раз это огромная
работа  по  подготовке  всех  площадок  сельсоветом  и  службами
райисполкома.

Особенно высоко глава района отметил усилия, прикладываемые
местными школами по созданию праздничной атмосферы.



— Когда в этом году в Урицком на праздновании 80-летия Победы
в конце митинга запели дети, то, честно скажу, меня за душу
взяло, — признался Дмитрий Иванович.

Проведение личных приемов граждан и прямых телефонных линий —
одна из традиционных задач на повестке дня у председателя
райисполкома. Люди приходят на них с разными вопросами. Порой
это пустяковые бытовые склоки, а порой и важные замечания, за
которые  Дмитрий  Козел  благодарен  людям.  Традиционно  в
Гомельском районе последние два года самыми острыми вопросами
были  подтопления.  Так,  в  Красном  и  Узе  проблема  решена
реализацией проекта по водопонижению. Также в Чёнках начато
строительство  обводной  дамбы,  похожий  проект  планируется  в
Плёсах и Ильиче.

—  Единственным  проблемным  участком  у  нас  остается  пока
территория Ерёмино. В этом году там планируется разработка
проектной  документации,  после  чего  мы  хотим  запросить
финансирование областного бюджета на строительство объекта по
водопонижению, — рассказал Дмитрий Козел.

Еще один важный вопрос в Гомельском районе — это качество
дорог,  но  и  он  решается  согласно  утвержденным  планам.  В
прошлом  году  было  отремонтировано  30  улиц  и  еще  14  будут
приведены в порядок в этом году. Ведутся работы и с дворовыми
территориями. Также в этом году, в Год благоустройства, в
агрогородке  Урицкое  пройдут  районные  «Дажынкі».  Сейчас  там
идет активная подготовка к празднику: замена теплотрасс, на
которые поступало много жалоб, а также ведутся другие работы
по  благоустройству  территории  населенного  пункта.  Уделяется
внимание  и  садовым  товариществам,  которых  на  территории
Гомельского района более 300.

— Понятно, что, живя в пригороде крупного областного центра,
люди хотят, чтобы в деревнях и поселках был такой же уровень
комфорта, как в городе. Конечно, мы стараемся это обеспечить,
но  требуется  время  и  значительные  материальные  ресурсы.  А
зачастую и участие самих людей, которые будут заботиться о



том, что уже сделано, а не приводить это в запустение, —
отметил Дмитрий Иванович.

Гомельский  район  —  привлекательная  территория  для
инвестирования.  Как  рассказал  председатель  райисполкома,  в
этом направлении ведется серьезная работа, которая дает свои
результаты. Так, реализуя поручение Президента в рамках «Один
район  —  один  проект»,  высокие  результаты  показывает  ООО
«Савит-Плюс Компани», расположенное в Залипье. Это предприятие
является лидером по производству тонких лавашей в республике,
имеет  множество  дипломов  и  наград  и  заслуженно  пользуется
высоким спросом у потребителей не только в Беларуси, но и за
рубежом. Также не стоит забывать о лидере по производству
сельскохозяйственной  техники  —  ОАО  «Гомельагрокомплект».
Сегодня  его  оборудование  установлено  на  всех  современных
животноводческих комплексах и поставляется за рубеж. Сейчас
там  планируется  запуск  производства  оборудования  для
птицефабрик, а также уже под заказ собираются установки для
рыбферм по выращиванию форели в Могилёвской области.

— В целом наше сельское хозяйство представлено целым рядом
сильных предприятий. Так, из трех теп-личных комбинатов по
выращиванию  овощей  два  находятся  в  Гомельском  районе.
Например,  в  КСУП  «Брилево»,  помимо  растениеводства,  мы
планируем  дальше  развивать  животноводческую  отрасль.  Ведь
сего-дня это единственное предприятие района, которое, имея
около  300  голов  коров,  получает  более  30  литров  молока  с
животного в сутки, — рассказал Дмитрий Иванович.

Капризная  погода  в  этом  году  добавляет  сельхозпредприятиям
задач со звездочкой. Как рассказал Дмитрий Козел, в 2024-м в
конце июня с полей уже вовсю убирались зерновые культуры:

— Уже более 20 лет моя деятельность плотно связана с сельским
хозяйством,  и  настолько  сложных  погодных  условий  на  моей
памяти еще не было. Но сельхозпредприятиям поставлены четкие
задачи, которые они должны выполнить, ведь от этого зависит
продовольственная безопасность страны в целом.



В беседе не обошли стороной и недавнюю критику населения по
поводу  отсутствия  на  белорусских  прилавках  картофеля.  Как
рассказал председатель райисполкома, нам, белорусам, стыдно не
иметь собственной картошки, поэтому в районе в этом году были
на 35 гектаров увеличены посевные площади под эту культуру.

Что касается развития спортивной отрасли района, то тут нельзя
обойти  стороной  личность  Виктора  Шундикова,  о  котором
председатель райисполкома высказался с большим уважением:

—  Виктор  Павлович  воспитал  не  только  огромное  количество
победителей  в  дзюдо  и  самбо,  но  в  первую  очередь  сына-
чемпиона. Практически в каждом крупном населенном пункте у нас
организованы филиалы и отделения СДЮШОР, где могут заниматься
дети. Так что я могу смело сказать, что в Гомельском районе
есть все условия для воспитания мастеров спорта.

Вообще районная молодежь крайне талантливая и активная. Наши
ребята достигают высот в учебе и даже не боятся обратиться к
Президенту за арбузными семенами ради исполнения своей мечты.

— Очень важно не терять активную молодежь после окончания
школ.  Об  этом  всегда  говорят  и  губернатор,  и  Президент.
Возвращаюсь к празднованию Дня Победы в Урицком. Я смотрел,
как  наши  дети  несут  гирлянды  из  цветов  к  памятнику,  и
вспоминал, как сам когда-то был на их месте. Это наша история,
которую  нельзя  забывать,  нельзя  терять,  —  отметил  Дмитрий
Козел.

Обращаясь к теме туризма, Дмитрий Иванович рассказал, что его
любимое место в районе — охотничий домик князя Паскевича в
Коренёвке:

— Красивейшее место: архитектура, лес, озеро — в нем сошлось
все.  Сейчас  работаем  с  районным  загсом  над  тем,  чтобы
проводить там выездные регистрации браков. Думаю, это будет
пользоваться большим спросом.

Также глава района пригласил всех на ежегодное празднование



«Именин у Екатерины» в Грабовке:

— К следующему году территория преобразится. Хотим заложить
там аллею, установить малые архитектурные формы или что-то
еще  тематическое,  напоминающее  о  Екатерине  II.  Я  думаю,
организаторы поработают и над программой праздника, сделают ее
еще интереснее.

О ЛИЧНОМ

Какой идеальный рабочий день?

— Не люблю находиться в кабинете. Больше нравится работать в
районе, с людьми. Начинается рабочий день обычно с семи часов
утра, заканчивается поздно вечером. Выходных практически не
бывает, особенно в весенний период. Зимой, конечно, немного
легче,  потому  что  все  сельхозработы  окончены  и  приходится
заниматься только производством мяса и молока.

Есть ли хобби?

—  Рыбалка,  охота,  и  последние  где-то  четыре  года  собираю
грибы, если позволяет время. Смотрю сейчас тик-ток и завидую
грибникам: богатый в этом году урожай.

Кем мечтали стать в детстве?

— По образованию я ветеринарный врач. У меня в семье все
ветеринары: и мать, и отец. В хозяйстве всегда держали много
животных.  Но  когда  решался  вопрос  с  учебой,  то  я  хотел
поступать на инженера. Переубедили в Мозырском райисполкоме:
куда ты, а как же династия? В итоге отправили в аграрную
академию в Витебск. И я не жалею, что меня тогда переубедили.
Животное  ведь  чувствует,  когда  ему  помогаешь,  и  от  этого
становится легче.

sozhnews.by
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Подарок к празднику: в Ченках
после  ремонта  открылось
психоневрологическое
отделение младшего возраста

В  Гомельской  областной  детской  клинической  больнице
медицинской  реабилитации  после  текущего  ремонта  открылось
психоневрологическое отделение младшего возраста.

Улучшены условия пребывания для одновременно находящихся на
лечении 35 маленьких пациентов и их родителей.

Гомельская областная детская клиническая больница медицинской
реабилитации  —  это  многопрофильное  учреждение,  где  в
стационаре проходят медицинскую реабилитацию дети от 6 месяцев
до 18 лет.

—  Наряду  с  лечебным  процессом  особое  внимание  уделяется
условиям  пребывания  пациентов  и  их  родителей,  —  говорит
главный врач Олег Зимелихин. — Это важно, поскольку комфортные
условия способствуют эффективности процесса реабилитации.
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Подарок  к  празднику:  в  Ченках  после  ремонта  открылось
психоневрологическое  отделение  младшего  возраста

Новый  виток  межрегионального
сотрудничества:  Виктория
Ладутько  приняла  участие  в
XII Форуме регионов Беларуси
и России

Делегация  Гомельской  области  приняла  участие  в  XII  Форуме
регионов  Беларуси  и  России.  Среди  его  участников  была
председатель  Гомельского  районного  Совета  депутатов,
Гомельской  областной  ассоциации  местных  Советов  депутатов
Виктория Ладутько.
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На Форуме регионов были представлены 79 регионов России и все
области Беларуси, общее число участников составило около 800
человек.

Россия и Беларусь продолжают сотрудничать и осваивать новые
форматы  взаимодействия.  Вклад  в  эту  работу  делают  регионы
обоих  государств.  Так,  наши  страны  продолжают  вести
разноплановую  работу  по  укреплению  двусторонних  связей.  В
сфере  торгово-экономических  связей  за  последние  пять  лет
взаимный  товарооборот  вырос  в  1,8  раза  и  составил  4,6
триллиона рублей. Активно развивается и туристическая отрасль:
взаимные поездки россиян и белорусов исчисляются сотнями тысяч
в год. Между регионами России и Беларуси действуют порядка 600
соглашений по социальному, торгово-экономическому, научному,
культурному и гуманитарному сотрудничеству и более 150 — в
сфере побратимских связей.

Также  важность  события  подчеркивает  то,  что  президенты
Беларуси  и  России  Александр  Лукашенко  и  Владимир  Путин
обратились с приветственным словом к участникам XII Форума
регионов Беларуси и России.

— Как точно отметил Президент Беларуси Александр Лукашенко,
союзное  государство  живет  благодаря  крепким  региональным
связям. Это подтвердил XII Форум регионов Беларуси и России,
который прошел в Нижнем Новгороде. За несколько дней работы
участники подписали сотню контрактов на сумму 20 миллиардов
российских  рублей,  а  также  более  двухсот  документов  о
сотрудничестве. Много на форуме говорили о молодежи, ведь от
нее  зависят  место  и  роль  Беларуси  и  России  на  будущей
геополитической  карте  мира.  Нам  всем  вместе  необходимо
подготовить достойную смену из молодых и амбициозных людей,
понимающих мировые тенденции, умеющих думать и действовать на
опережение,  —  поделилась  председатель  Гомельского  районного
Совета депутатов Виктория Ладутько.

На Форуме регионов в Нижнем Новгороде были подписаны важные
соглашения по местному управлению и самоуправлению, призванные



укрепить  и  расширить  связи  между  Гомельской  областью,  ее
районами и регионами Российской Федерации.

Слушать  и  слышать  людей:
Гомельский  район  отмечен  за
успехи  в  организации
идеологической работы

На  этой  неделе  в  Гомельском  облисполкоме  награждали
победителей ежегодного смотра-конкурса на лучшую организацию
идеологической работы в 2024 году.
У  Гомельского  района  два  первых  места.  Первенство  среди
организаций  сельского  хозяйства  держит  ОАО  «Птицефабрика
«Рассвет», а среди учреждений здравоохранения лучшей признана
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организация идеологической работы Гомельской областной детской
клинической больницы медицинской реабилитации.

— Наша победа в конкурсе — это, безусловно, заслуга всего
коллектива нашего предприятия, — говорит заместитель директора
по  идеологической  работе  птицефабрики  «Рассвет»  Виктория
Приходько. — Когда коллектив дружный, сплоченный, когда в нем
есть  взаимопонимание  и  поддержка,  тогда  и  работа  строится
легко. А вообще, нужно просто работать с людьми, уметь слушать
и слышать.

Награды в этот день принимали и победители ежегодного конкурса
городских, поселковых и сельских Советов депутатов, органов
самоуправления по решению вопросов жизнеобеспечения населения.
Дипломом первой степени (в группе с численностью населения
свыше  двух  тысяч  человек)  отмечен  Большевистский  сельский
Совет депутатов.

Председатель сельского Совета депутатов Людмила Клец основой
успеха также назвала работу с людьми.



— Помощь и поддержка каждого, кто проживает на территории
сельского совета, лежат в основе нашей деятельности, и люди
это ценят, — делится Людмила Александровна. —  Когда ты к ним
с душой, то и они тебя не подведут. Наведение порядка — наше
общее дело, в него включаются как жители населенных пунктов,
так и предприятия и организации. А в целом важно воспитывать
культуру. Как говорит пословица: «Чисто не там, где убирают, а
там, где не сорят».

Вручая  награды,  председатель  Гомельского  облисполкома  Иван
Крупко отметил, что профессионализм и креативность участников
конкурса с каждым годом растут, определять лучших становится
все  сложнее.  Но  это  говорит  о  нацеленности  трудовых
коллективов  на  успех,  что,  в  свою  очередь,  положительно
отражается на показателях.



Поезд памяти сделал остановку
в  Гомеле:  первой  точкой  на
гомельской земле для них стал
мемориал  «Партизанская
криничка»
Международный  проект  «Поезд  Памяти»,  в  котором  участвуют
двести школьников из стран — бывших республик СССР, одержавших
Победу  в  Великой  Отечественной  войне,  —  сделал  очередную
остановку на железнодорожном вокзале Гомеля. Оттуда у ребят
стартовало интересное путешествие по памятным местам Гомеля и
его предприятиям.

Поезд  в  пути  уже  четыре  дня,  за  которые  участники  успели
посмотреть четыре города Беларуси. Первой точкой на гомельской
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земле  для  них  стал  мемориал  «Партизанская  криничка»,  где
ребята  возложили  венок  и  цветы  в  знак  памяти  воинов-
освободителей.

Далее для них состоялась экскурсия по территории мемориального
комплекса: посещение землянок, а также участие в интерактивных
площадках.  Особый  интерес  у  ребят  вызвала  выставка
современного вооружения и беспилотных летательных аппаратов,
представленных Гомельской пограничной группой.

Пассажиры «Поезда Памяти» охотно делятся своими впечатлениями
от  поездки.  Так,  Дарья  Пищук  из  Гомеля  отметила,  что  за
проведенное  в  дороге  время  ребята  из  разных  стран  успели
сдружиться и стать настоящей семьей:

— Для меня как белоруски важно узнавать что-то новое о своей
стране.  В  «Партизанской  криничке»  я  первый  раз.  Но  тема
Великой Отечественной войны для меня очень близка: я изучаю
факты о том, как она проходила, и хотела бы связать свою жизнь
с историей. К тому же мой прадедушка воевал, и помнить об этом
очень важно для моей семьи.

Также  среди  участников  проекта  есть  и  представитель  от
Гомельского  района.  Никита  Богданович  —  воспитанник
Специализированного лицея при Университете гражданской защиты
МЧС — участвует в «Поезде Памяти» в первый раз, и он под
большим впечатлением от посещенных мест:



— Мы успели побывать в Бресте, Гродно, городе-герое Минске и
вот  приехали  на  мою  родную  землю.  Вообще  для  меня,  как
будущего военнослужащего, очень важно то, что в каждом месте
мы  чтим  память  воинов-освободителей.  Я  всегда  отношусь  к
патриотическим  мероприятиям  серьезно,  с  полным  осознанием
того, как тяжело было отстаивать тогда честь и свободу нашего
народа.

За время поездки молодой человек уже обзавелся друзьями из
Туркменистана,  Казахстана,  Абхазии.  Никита  поделился,  что
иностранные  ребята  очень  хорошо  отзываются  о  Беларуси,  ее
красивой природе и непростой истории.

Воспитанник Гомельского государственного областного лицея Олег
Артемков не только активно участвует в интерактивах «Поезда
Памяти», но и ведет блог для своих подписчиков, чтобы как
можно больше людей узнало об истории Великой Отечественной
войны.

— Каждый город по-своему уникален. В Бресте нас встретили



реконструкция и концерт-реквием. А посещая Минскую область и
деревню Хатынь, сложно сдерживать эмоции. Невозможно передать
словами  атмосферу:  пустынное  поле  с  остатками  печных  труб
домов и пробирающий до костей звон колоколов каждые 30 секунд.
Там вершились настолько бесчеловечные поступки, которым просто
нельзя найти оправдание. А народ, не знающий своего прошлого,
не имеет права на будущее, — поделился Олег.

Виктория  Чернова  —  родом  из  Наровли  и  тоже  под  большим
впечатлением от «Поезда Памяти»:

— Великая Отечественная война оставила за собой много страниц
истории, многие из которых не изведаны до конца до сих пор. И
каждая наша остановка позволяет узнать что-то новое об этом.
Моя прабабушка была ребенком, который это видел и пережил. Я
считаю, что о тех событиях нельзя забывать.

















Виктория ФУТРИНА. Фото автора.



Славянское единство

Сенатор  Людмила  Сапего
поделилась  мнением  о
предстоящем  ХII  Форуме
регионов России и Беларуси

Член Совета Республики от Гомельской  области и генеральный
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директор  Гомельского  предприятия  «Фармация»  Людмила  Сапего:
Форум регионов станет очередным подтверждением тех необратимых
интеграционных процессов, которые при поддержке национальных
лидеров Беларуси и России интенсивно развиваются.
Предстоящий  ХII  Форум  регионов  России  и  Беларуси  станет
очередным  шагом  в  развитии  одного  из  самых  эффективных
проектов  Союзного  государства,  который  вносит  существенный
вклад  в  укрепление  дружбы  и  сотрудничества  между  нашими
братскими народами.

Это  одна  из  основных  форм  взаимодействия  не  только  в
отношениях с Россией, но в перспективе и с другими странами
СНГ. Проводимые в рамках Форума мероприятия помогают многие
имеющиеся вопросы решать быстро и качественно. Только в ходе
работы предыдущего ХI Форума сторонами было подписано более
250 документов, заключено контрактов на сумму свыше одного
миллиарда белорусских рублей. Всего же за время существования
этой формы сотрудничества между регионами России и Беларуси
заключено коммерческих контрактов, превышающих сумму в 20 млрд
рублей, подписано почти 600 соглашений.

В этом году Форум регионов будет посвящен молодежной политике
и пройдет под девизом «Молодежь Беларуси и России — наследники
Великой Победы и будущее Союзного государства». Это значит,
что на нем будет дан не просто мощный импульс дальнейшему
экономическому,  культурному  и  гуманитарному  сотрудничеству
между нашими регионами, но и продолжится единение молодежи, в
чьих  руках  наше  общее  будущее,  на  основе  патриотизма,
исторической  общности  и  правды,  добрососедства  и
справедливости.

Убеждена, Форум регионов в Нижнем Новгороде станет очередным
подтверждением  тех  необратимых  интеграционных  процессов,
которые по инициативе и при поддержке национальных лидеров
Беларуси и России интенсивно развиваются.

sozhnews



В  Гомельском  историко-
краеведческом  музее  прошла
диалоговая  площадка,
посвященная  81-й  годовщине
начала операции «Багратион»
В  Гомельском  историко-краеведческом  музее  прошла  диалоговая
площадка,  посвященная  81-й  годовщине  начала  операции
«Багратион». С хроникой успешной стратегической наступательной
операции  молодежную  аудиторию  ознакомили  учителя  истории
Головинской  средней  школы  Александр  Галахов  и  Наталья
Силкович.

— В ходе стратегической наступательной операции «Багратион»
силы Красной Армии смогли продвинуться на запад более чем на
600 километров. Были освобождены Белоруссия, часть Прибалтики,
восточные районы Польши. По итогам операции полторы тысячи
красноармейцев были удостоены звания Героя Советского Союза,
тысячи участников — награждены орденами и медалями, — отметила
Наталья Силкович.

Отдельно  вспомнили  маршалов,  руководивших  наступлением  на
четырех  фронтах,  один  из  них  —  Константин  Рокоссовский
удостоен звания Почетный гражданин города Гомеля.

Молодежи было интересно узнать и о личности Алексея Антонова,
главного разработчика наступления по белорусскому направлению
и  единственного  из  военачальников,  удостоенного  ордена
«Победа» в звании генерала.

Ребята смогли задать свои вопросы, касавшиеся событий Великой

https://gomelisp.gov.by/v-gomelskom-istoriko-kraevedcheskom-muzee-proshla-dialogovaya-ploshhadka-posvyashhennaya-81-j-godovshhine-nachala-operacii-bagration/
https://gomelisp.gov.by/v-gomelskom-istoriko-kraevedcheskom-muzee-proshla-dialogovaya-ploshhadka-posvyashhennaya-81-j-godovshhine-nachala-operacii-bagration/
https://gomelisp.gov.by/v-gomelskom-istoriko-kraevedcheskom-muzee-proshla-dialogovaya-ploshhadka-posvyashhennaya-81-j-godovshhine-nachala-operacii-bagration/
https://gomelisp.gov.by/v-gomelskom-istoriko-kraevedcheskom-muzee-proshla-dialogovaya-ploshhadka-posvyashhennaya-81-j-godovshhine-nachala-operacii-bagration/
https://gomelisp.gov.by/v-gomelskom-istoriko-kraevedcheskom-muzee-proshla-dialogovaya-ploshhadka-posvyashhennaya-81-j-godovshhine-nachala-operacii-bagration/


Отечественной войны, поделиться своим мнением.

— От Великой Победы нас отделяют 80 лет. Кто-то из нас успел
пообщаться с ветеранами, воевавшими на фронте и в партизанских
отрядах,  другие  узнают  о  тех  давних  событиях  от  своих
учителей, из книг, фильмов. Наша встреча — это тоже вклад в
сохранение исторической памяти о героическом прошлом нашего
народа. Мы должны знать правду и беречь память, — отметила
первый  секретарь  Гомельской  районной  организации  БРСМ  Анна
Савенко.







Ирина ТРИПУЗОВА. Фото Тимофея Левинцова.

Никогда не останавливаться на
достигнутом:  депутат  Юлия
Волкова  встретилась  с
ребятами  из  оздоровительного
лагеря «Сожский берег»
Депутат  Палаты  представителей  Национального  собрания
Республики Беларусь Юлия Волкова встретилась с ребятами из
детского  оздоровительного  лагеря  «Сожский  берег»  в  рамках
республиканской  информационно-просветительской  акции  «Шаг  к
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успеху».

Депутат парламента, кандидат экономических наук, автор более
100 научных и учебно-методических работ, в свое время лауреат
стипендии Президента Республики Беларусь талантливым молодым
ученым, Юлия Волкова призналась, что в качестве гостя перед
аудиторией детского оздоровительного лагеря выступает впервые.

— На самом деле я довольно хорошо знаю эти места: в детстве
довольно часто отдыхала в соседнем лагере «Сельмашевец». Лето
—  прекрасная  пора,  которая  дарит  новых  друзей  и  много
впечатлений. Желаю вам зарядиться позитивом, чтобы с новыми
силами приступить к покорению вершин знаний, — отметила Юлия
Александровна.

Ребята  поинтересовались  у  гостьи,  какими  были  ее  любимые
школьные предметы? И получили неожиданный ответ, что любимыми
были практически все.

— Мне очень нравилось учиться, школу я окончила с золотой
медалью.  Из-за  того,  что  по  душе  были  разные  направления



знаний, даже с трудом определилась с будущей профессией. В
итоге  выбрала  экономику.  После  окончания  вуза  работала  на
предприятиях Гомеля, преподавала в Гомельском государственном
техническом университете, — поделилась парламентарий.

Поинтересовались  дети  и  тем,  какую  литературу  предпочитает
Юлия Александровна.

— На чтение остается не так много времени. Ведь помимо работы
я  продолжаю  учиться  в  докторантуре,  изучаю  много  научной
литературы. На досуге могу прочесть что-то из легкого жанра. А
русская классика — Пушкин, Тургенев — это настоящий отдых для
души, наслаждение словом, — рассказала Юлия Волкова.

В  выходные,  когда  позволяет  время,  депутат  любит  посещать
интересные места, путешествовать по Беларуси.

Ответила Юлия Владимировна и на другие вопросы ребят, в том
числе о нынешней работе в белорусском парламенте, где она
является членом Постоянной комиссии по экономической политике.

Юные слушатели поинтересовались и ее мнением по основной теме
встречи: что такое успех?

— Понятие успеха не статично. Оно определяется радостью и
удовлетворением от своего труда, решения конкретной задачи и
достижения  целей.  Успешный  человек  много  работает  и  не
останавливается  на  достигнутом.  Самое  главное,  чтобы  наш
личный  успех  был  вкладом  в  развитие  и  процветание  родной
страны, — подчеркнула Юлия Волкова.

Участники  встречи  продемонстрировали  свои  знания  о
достопримечательностях  и  достижениях  Беларуси  во  время
тематической викторины и получили от парламентария памятные
подарки.
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